



AUSSTELLUNG

## Visionen für die zukunftsfähige Stadt

Eine Ausstellung von „Buntes Amt für Zukunft  
in Nürnberg“ und „Nürnberg autofrei“

20. Januar bis 28. Februar 2024

Vernissage: 01. Februar 2024, 19 Uhr

Musikalische Umrahmung:

Erik Stenzel, politischer Indie-Liedermacher aus Nürnberg

# Visionen für die zukunftsfähige Stadt

Eine Ausstellung von „Buntes Amt für Zukunft in Nürnberg“ und „Nürnberg autofrei“

**Vernissage: Donnerstag, 01. Februar 2024, 19 Uhr**

**Ausstellungsdauer:** 20. Januar bis 28. Februar 2024

**Öffnungszeiten:** Montag bis Freitag, 8 – 20 Uhr // Samstag / Sonntag  
und in den Winterferien (20.–26.02.2024) auf Anfrage

**Ausstellungsort:** Caritas-Pirckheimer-Haus, Königstr. 64, 90402 Nürnberg

**Weitere Infos:** [www.cph-nuernberg.de](http://www.cph-nuernberg.de)

Eine ökologisch nachhaltige Zukunft ist der einzige Weg für die Menschheit, und dafür brauchen wir ein neues Verhältnis zur Natur. Ökologischer Fortschritt kann jedoch nicht ausschließlich durch Verzicht erreicht werden. Im Gegenteil: Nur ein intelligentes Zusammenspiel von Mensch und Natur wird uns in eine lebenswerte Zukunft führen. Dafür brauchen wir Ideen und Visionen, denn diese geben die Kraft für Veränderung. Das „Bunte Amt für Zukunft in Nürnberg“ (BAZN) und „Nürnberg autofrei“ zeigen in dieser Ausstellung ihre Visionen für ein lebenswertes und zukunftsfähiges Nürnberg. Bei der Vernissage stellen sie ihre Initiativen vor und stehen gerne für konstruktiven Austausch zur Verfügung. Musikalisch umrahmt wird die Ausstellungseröffnung von Erik Stenzel, politischer Indie-Liedermacher aus Nürnberg.

► **Zur Vernissage am 01. Februar 2024, 19 Uhr ist Anmeldung per E-Mail:**  
[akademie@cph-nuernberg.de](mailto:akademie@cph-nuernberg.de) oder telefonisch unter 0911/23 46-145 erforderlich.